

Partido Socialista del Uruguay

Frente Amplio

Declaración Política

El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Socialista, reunido en su habitual sesión de los días lunes, expresa:

1. El total respaldo a las decisiones tomadas por el Presidente Tabaré Vázquez, quien ha realizado cambios en la integración de su equipo de Gobierno.
2. Valoramos con enorme satisfacción y orgullo esta actitud política del Presidente de la República y sus Ministros, quienes luego de haber realizado una brillante y comprometida gestión al frente de sus carteras se retiran de las mismas para continuar -desde otros campos de la actuación política- construyendo el gobierno del cambio. Son gestos que demuestran la voluntad del Frente Amplio de abrir espacios a la gestión pública a nuevas generaciones de hombres y mujeres políticas.
3. Este primer elenco de Gobierno ha sentado las bases de las transformaciones que requiere el Uruguay desde hace décadas, ha construido este presente de crecimiento económico y justicia social, distribuyendo el ingreso con equidad como ningún gobierno lo ha hecho en décadas de historia política en el Uruguay. Está permitiendo al Uruguay y su gente, luego de años de desesperanza, imaginar un futuro de progreso para las uruguayas y uruguayos.
4. Para nosotros, socialistas y frenteamplistas, es motivo de gran satisfacción haber compartido con nuestra ciudadanía el esfuerzo y la acción de gobierno de dos de los mejores compañeros que alguna vez han traspasado el umbral de nuestra Casa del Pueblo. Azucena Berruti y Reinaldo Gargano son socialistas de toda la vida, han dedicado y dedicarán toda su vida a la construcción de una sociedad socialista

sustentada en los valores de libertad, solidaridad y justicia social. El regreso al Senado del compañero Gargano es un hecho político de gran trascendencia, en ese ámbito continuará aportando su voz y su acción en defensa de los más humildes, y será un referente en la defensa del Programa y el Gobierno del Frente Amplio

5. En las próximas semanas habremos de tributar a ambos un gran homenaje, como merecen. Homenaje que se sumará a las innumerables demostraciones de cariño y respeto que quienes bien quieren a nuestro país les han dispensado y dispensarán individualmente en todos los rincones del Uruguay.
6. Ahora, un nuevo equipo de Gobierno, integrado por mujeres y hombres de otras generaciones, destacadísima capacidad intelectual, política y extenso compromiso con las causas populares permitirá darle continuidad y profundidad a los cambios. En particular, saludamos y felicitamos a nuestros queridos compañeros Gonzalo Fernández, Daniel Martínez y Jorge Menéndez, quienes, junto a la Ministra Daisy Tourné, conforman un equipo de socialistas en los que ha depositado su confianza el Presidente Tabaré Vázquez.
7. Expresamos a todas y todos los integrantes del nuevo equipo de Gobierno nuestro reconocimiento y confianza y renovamos el compromiso de las y los socialistas de apoyarlos para así continuar los cambios y seguir construyendo presente y futuro para todas y todos los uruguayos.

Comité Ejecutivo Nacional

11 de febrero de 2008